

Sperrfrist: 27.10.2021, 15:30 Uhr



MEDIENINFORMATION

Seglervereinigung Malente-Gremsmühlen mit Starter-Paket der landesweiten Initiative „Kein Kind ohne Sport!“ ausgezeichnet

Bad Malente-Gremsmühlen, den 27.10.2021

Die Seglervereinigung Malente-Gremsmühlen (SVMG) ist zur Würdigung ihres besonderen Engagements im Kinder- und Jugendsport von der Sportjugend Schleswig-Holstein (sjsh) und der Schleswig-Holstein Netz AG mit einem Starter-Paket der Initiative „Kein Kind ohne Sport!“ ausgezeichnet worden. Überreicht wurde das Starter-Paket von Dietmar Rohlf (stellvertretender Vorsitzender der sjsh), Dirk Lucht (Kommunalmanager der Schleswig-Holstein Netz AG) und Jürgen Fischer (Vorstandsmitglied des Kreissportverbandes Ostholstein) während des Kinder- und Jugendtrainings auf dem Vereinsgelände an das Vorstandsteam der SVMG.

Bereits seit knapp zehn Jahren werden die Starter-Pakete der sjsh mit Unterstützung der Schleswig-Holstein Netz AG an Sportvereine im gesamten Land verliehen, die sich sozial im Kinder- und Jugendsport engagieren. Mit ihnen können die unterstützten Vereine ihr Engagement stärken und in ihrem kommunalen Umfeld darauf aufmerksam machen. Die Pakete im Gesamtwert von 450,- Euro bestehen aus einem zweckgebundenen Zuschuss, Trainingsmaterialien sowie einem Aus- und Fortbildungsgutschein. Unter anderem bei der Bewältigung finanzieller Hürden sowie bei der Integration und Inklusion junger Sportlerinnen und Sportler stellen die Starter-Pakete eine hilfreiche Förderung dar. Im Laufe des Jahres 2021 sollen auf diese Weise insgesamt 45 regionale Vereinsprojekte beim Startschuss oder dem Erhalt ihrer großartigen Arbeit unterstützt werden.

"Haus des Sports"
Winterbeker Weg 49
24114 Kiel
Steuer-Nr. 20/292/80205

Telefon 0431 6486-199
E-Mail: info@sportjugend-sh.de
Homepage: www.sportjugend-sh.de

Sportjugend Konto:
Förde Sparkasse
IBAN: DE76 2105 0170 1001 7930 64
BIC: NOLADE21KIE

Wir haben
gleitende Arbeitszeit
Mo. - Do. 9.00 - 15.30 Uhr
Fr. 9.00 - 12.00 Uhr



Seite 2

Dietmar Rohlf zeigte sich während seiner Laudatio begeistert vom Engagement des SVMG: „Die Seglervereinigung Malente-Gremsmühlen legt bereits seit vielen Jahren einen besonderen Fokus auf die Entwicklung der eigenen Kinder- und Jugendarbeit, sodass den jungen Mitgliedern auch in der zukünftigen Ausrichtung des Vereins eine zentrale Rolle zukommen wird.“

Für das Vorstandsteam bei der SVMG ist es grundsätzlich selbstverständlich, dass allen interessierten jungen Menschen verschiedene Möglichkeiten geboten werden, um sich aktiv in die Gemeinschaft des Vereins einbringen und vielfältige Erfahrungen im Segelsport sammeln zu können. Genau deshalb ist dort auch die Beitragsstruktur bewusst moderat gestaltet. Außerdem sind die Verantwortlichen stets um individuelle Lösungen im Sinne der Kinder und Jugendlichen bemüht, sofern diese in besonderen Situationen notwendig sind. Dadurch scheitert eine Vereinsmitgliedschaft nicht an der sozialen Herkunft der interessierten Jungen und Mädchen bzw. an den finanziellen Möglichkeiten ihrer Familien. Insgesamt fördert die Seglervereinigung Malente-Gremsmühlen sowohl den Breiten- als auch den Leistungssport nachhaltig. Neben unterschiedlichen Gemeinschaftsaktionen stehen hier insbesondere die vereinsintern organisierten Regatten sowie die Teilnahme an externen Wettbewerben im Fokus der Aktivitäten. Um regelmäßig neue Kinder und Jugendliche für eine Mitgliedschaft im Verein zu begeistern, beteiligt sich die SVMG immer wieder auch an besonderen Events. Beispielsweise fanden erst im September bei einem Tag der offenen Tür auf dem Vereinsgelände verschiedene Segelvorführungen der Jugendabteilungen statt und es wurden Mitsegelmöglichkeiten für interessierte Gäste angeboten.

Die Initiative „Kein Kind ohne Sport!“ ist eine von der Sportjugend Schleswig-Holstein im Landessportverband und ihren Mitgliedsorganisationen gestartete, landesweite Informations- und Vernetzungskampagne. Seit ihrer Gründung im Jahr 2010 steht sie unter der Schirmherrschaft des schleswig-holsteinischen Innenministeriums. Mit der Initiative sollen Sportvereine beim Aufbau regionaler Projekte unterstützt werden, um mehr Kindern und Jugendlichen den Zugang in den organisierten Sport zu ermöglichen. Ebenso spielt die Wertschätzung für die Engagierten in den jeweiligen Vereinen und Verbänden eine zentrale Rolle. Deshalb stärkt das soziale Engagement der Schleswig-Holstein Netz AG mit den geförderten Starter-Paketen und dem unterstützten Netzwerk der Botschafterinnen und Botschafter die Initiative „Kein Kind ohne Sport!“.